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１９日（火）に五城目警察署生活安
全課の少年係長池田様を講師に招き、
２年生を対象に薬物乱用防止教室が行
われました。映像資料とともに詳しく
説明してくださったり、話し合う活動
を取り入れたりしながら薬物乱用につ 薬物についての講話 グループでの話し合い
いての正しい知識を指導してください
ました。
生徒からは、「薬物乱用について、今まで知らなかったことがわかった。」「もし薬物を勧められたらど

うしたらよいか考えることが出来た。」などの感想が寄せられました。もっと知りたいことや聞きたいこ
ともありましたが、保健の授業で補足したり、学校薬剤師の先生にご指導いただいたりする予定です。

１４日（木）に、

２学期生徒総会が開

かれました。３年生

から２年生に生徒会

がバトンタッチされ、

初めての生徒総会で

す。執行部や各専門

委員から２学期の活

動目標等の説明があ

り、その後質疑応答

がありました。学校

をよりよくするため、たくさんの意見が出されました。

学校評価アンケート
ご協力をお願いします

師走がやってきました。令和元年も、
残すところ１か月です。
本校ではこの時期に、これまでの学

校の取組を保護者の皆さんから評価し
ていただくアンケート調査を行ってい
ます。皆様からいただいたご意見やご
要望を基にして、よりよい学校にして
いくための改善策を考え、実行してい
きます。アンケートの提出期限は12月
9日（月）です。何かと忙しい時期で
ありますが、皆様のご協力をお願いい
たします。

新執行部役員に、どんな学校にしたいか。どん
なことを頑張りたいか聞きました。

生徒会長 渡部珠羽

あいさつをしっかり出来る礼

儀正しい学校にしたい。

笑顔と活気にあふれ、来るの

が楽しみになる学校にしたい。

生徒会副会長 土橋大和

マナーを守り、あいさつがしっ

かり出来る学校にしたい。

授業と休み時間のメリハリをし

っかりできる学校にしたい。

生徒会副会長 猿田実咲

明るく笑顔で過ごせる楽しい学

校にしたい。そのために、まずは

明るいあいさつをするよう心がけ

たい。

生徒会書記 小栁結芽

積極的で勢いのある学校に

するために、授業でも積極的

に発表や意見を述べるのを頑

張りたい。

生徒会副会長 伊藤史哉

自分から積極的にあいさつ

し、明るくあいさつが出来る

笑顔のあふれる学校にしたい。



１３日（水）に行われたＰＴＡ研修会では、現在「秋田コ

ア ビジネスカレッジ」校長で本校卒業生の、小野巧先生を講

師にお招きし、『夢が自分を育てる』という演題で講話をして

いただきました。自分の経験を交えながら、生徒の心に訴え

る講話で、生徒たちからは、これから夢に向かって頑張って

いきたいという感想が多く寄せられました。以下に生徒の感

想を抜粋して紹介しますのでご覧ください。

1２月の主な行事

１日(日) 部活動休止日 21日（土）潟上南秋地区PTA研修会（町民体育館）

ソフトテニス県選抜強化練習会 ｱﾝｻﾝﾌﾞﾙｺﾝﾃｽﾄ中央地区予選(文化会館)

２日(月) ３年実力テスト⑦、学校評価期間～9 ぽぽろｶｯﾌﾟﾊﾞｽｹ大会（女子 ﾅｲｽｱﾘｰﾅ ～22）

定期集金口座振替日 23日(月) 専門委員会(2学期⑤)

３日(火) 2021年修学旅行取扱業者選定委員会 24日(火) 冬ボランティア説明会

４日(水) ＳＣ来校 25日(水) ビブリオバトル（6校時前半）

５日(木) 秋田県学習状況調査（1･2年） 冬休み前集会・賞状伝達式（6校時後半）

６日(金) 第2回八P連 26日(木) 冬季休業(～１月13日)

10日(火) 教科等訪問（４校時限 給食あり） 27日(金) 御用納め

11日(水) 第３回ＰＴＡ授業参観(５校時) 28日(土) 年末・年始休業(～１月３日)

14日(土) 安心安全フォーラム（午前） 29日(日) 部活動休止日

15日(日) 部活動休止日 31日(火) 大晦日、一日市裸参り（～1/1）

16日(月) 清掃強調期間～20 Happy New Year！ 2020
18日(水) 12月職員会議、ＳＣ来校 １日(水) 元日

私は一つ一つの小さな目標から、大きな夢へと

繋げていきたいと思います。人生は一度きりだし、

戻りたいと思っても戻ることは不可能なので、一

日一日を大切に、しっかり目標をもって現実に絶

対負けないように頑張っていきたいです。

２年Ｂ組 安田こと音

今日の講演を聴いて、自分は肯定文より否定

文の方が多いし、強い自分より弱い自分が勝っ

ていると思いました。「･･･すればできた」では

なく「･･･だから出来なかった」という言い訳が

多いので、今日から変えていこうと思いました。

２年Ａ組 吉田 隆晟

僕の今の夢は甲子園に出て一勝することです。

そのためには、今日聴いたことをしっかり頭に

入れ、実行したいです。甲子園に行くのは、と

ても大変なことだと思うけど、兄が甲子園に行

ってプレーしているのを見て、自分も選手とし

てあのグラウンドでプレーしたいなと思いまし

た。そのためには、その気持ちをずっと思い続

けることが大事なので、努力し続けたいです。

３年Ａ組 佐々木陽向

今回の講演で、今まであまり考えていなかっ

たことや知らなかったことがあったので、学ぶ

ことが出来て良かったです。これからは、もっ

と勉強や部活などで高い目標をもち、良い結果

が出るように頑張っていきたいです。

１年Ａ組 吉田 柚姫

僕はこの講演会を聴いて「最後まで思い続けた

者が成功する」（夢みる者は、現実に負けてはな

らない）という言葉が一番印象に残っています。

自分は、小学校からプロ野球選手になってメジャ

ーに行くことを将来の夢・目標として、今もその

夢・目標に向かって頑張っています。今回の講演

を聴いて将来の夢・目標をあきらめずに叶うまで

努力し続けようと改めて思うことが出来てとても

良かったです。 ３年Ｂ組 児玉 凌海

私は今回、小野巧先生の講演で心に残った「最

後まで思い続けた者が成功する」という言葉と「夢

が自分を育てる」という言葉を忘れずに、自分の

夢を叶えるため、自分が成長していくために、夢

を信じ続けたいと思いました。

１年Ｂ組 三戸 唯翔

講師の小野巧先生


